

Protokoll:

61/Herr Hastenteufel fasst den bisherigen Stand des Bauleitplanverfahrens zusammen. Insbesondere geht er auf die Empfehlungen und Forderungen des Lärmgutachtens ein. Um den Lärmschutz für eine spätere Neubebauung sicherzustellen, seien verschiedene Optionen möglich. Neben einer Lärmschutzwand könne auch eine Kombination aus einem Wall und einer Lärmschutzwand umgesetzt werden. Um für eine spätere Neubebauung die Lärmschutzwerte sicherzustellen, müsste jedoch mit höheren Erschließungskosten gerechnet werden.

61/Herr Hastenteufel spricht sich, auch aus Kostengründen, für eine Kombination aus Lärmschutzwand und –wand aus. Er schlägt vor, zunächst eine Bürgerbeteiligung durchzuführen. Die Artenschutzproblematik sei im Rahmen des bisherigen Bauleitplanverfahrens bereits abgearbeitet worden.

61/Herr Hastenteufel bietet an, die Fraktionen jederzeit noch einmal durch die Verwaltung detailliert zu informieren.

Der Fachbereichsausschuss IV nimmt den Antrag zur Kenntnis.